

**POSTULAT** Markus Schaaf (EVP, Zell), Nik Gugger (EVP, Winterthur) und Gerhard Fischer (EVP, Bäretswil)

betreffend Grünes Licht für Feuerwehr

---

Wenn Angehörige der (Miliz-)Feuerwehr alarmiert werden, rücken sie in zivil und mit zivilen Fahrzeugen in ihre Wachlokale ein. Selbstverständlich gelten für diese Fahrten die Regelungen des Strassenverkehrsgesetzes.

In Kanada und Teilen der USA haben Feuerwehrleute, welche zu einem Einsatz einrücken, ein grünes Blinklicht auf dem Dach. Das grüne Blinklicht bietet keine Sonderrechte im Strassenverkehr. Es signalisiert den übrigen Verkehrsteilnehmern, dass das betreffende Fahrzeug auf dem Weg zu einem Einsatz ist. Die übrigen Verkehrsteilnehmer haben die Möglichkeit, dem betreffenden Fahrzeug freiwillig Platz zu machen.

Wir bitten den Regierungsrat um Prüfung und Antrag zur Einführung einer gleichwertigen Lösung für die Angehörigen der Milizfeuerwehren im Kanton Zürich.

Markus Schaaf  
Nik Gugger  
Gerhard Fischer